



Kii+ 通信

令和4年 7月号

ご挨拶

保護者の皆さま、加賀中学校の皆さまこんにちは。

さて、Kii+では、6月から本格的に授業が始まりました。

6/5、7～9日に県模試を下竹荘公民館で実施しました。

この模試では、生徒たちに受験の時間の流れに慣れてもらうために実際の岡山県公立高校の入試の時間割で行いました。

7月号の内容

今回の7月号は、次の2つの記事を掲載しています。

1. Kii+からのお知らせ
2. 授業の様子（英語と数学標準、応用クラス）

吉備中央町営塾Kii+

事務所：吉備中央町吉川4860-6 TEL：080-2890-2518

塾：吉備中央町湯山1002(下竹荘公民館)

1 Kii+からのお知らせ

水曜日に行われている探究活動について

2年生水曜日クラスにおいて、数学と英語の授業が終わった後、3限目に探究活動の授業枠を設けました。

保護者のお迎えの時間まで時間があること、また教科学習以外に課題に取り組ませたいという想いから探究活動の授業を展開して参ります。

2学期の最後の授業時には、プレゼン発表会も行う予定です

今後、活動状況をKii+通信等でお知らせしていきます。

2 授業の様子（英語と数学）

英語の授業では、中学校で行われる定期テストや自己診断テストの対策として復習をしました。毎週授業のはじめに学校の教科書に載っている英単語テストを10問行っています。

今後は、英語で重要となる単語力を養うためのテストや加賀中学校で使われているワークを使って学校の授業の復習と定期テスト対策を授業で取り組んでいきます。

数学の標準クラスでは、学校で取り扱っているワークの分からなかったところと一緒に解いたり、一度解いたところを復習したりしています

応用クラスでは、教材として、受験研究社の『標準問題集』を選定し、期末考査明けから、この問題集を中心に演習中心の授業を展開していきます。夏休み、2学期以降は、定期テスト対策および高校入試に対応できる学力、ひいては高校数学も念頭に置いた学力の養成に取り組んで参りたいと思っています。

